

Times ACM



Mercredi sous le thème de Barcelone

Dans le cadre d'une journée consacrée à l'Espagne, les enfants ont découvert la culture de Barcelone à travers plusieurs activités. Le matin, ils ont préparé eux-mêmes une délicieuse paëlla sur les conseils de Mireille, leur animatrice, découvrant ainsi les saveurs et les gestes typiques de la cuisine espagnole. L'après-midi, ils ont travaillé avec Sabine pour réaliser une mosaïque inspirée de l'univers coloré et créatif d'Antoni Gaudí. Ensemble, ils ont également participé à la création d'une fresque représentant les monuments emblématiques de Barcelone, comme la Sagrada Família. Une journée gourmande, artistique et immersive qui leur a permis de voyager tout en restant au centre.

“

“Nous pouvons voir les créations réalisées par les enfants au cours de la journée.”

Hérisson

Dans le cadre d'activités autour du thème du hérisson, les enfants ont participé à deux ateliers créatifs animés par Céline. Lors de la première activité, ils ont utilisé des feuilles pour représenter le corps et les épines du hérisson, découvrant ainsi une façon originale de créer à partir d'éléments naturels. Pour la seconde activité, Céline leur a proposé une technique artistique ludique : à l'aide de fourchettes trempées dans la peinture, les enfants ont réalisé des traces sur le corps du hérisson déjà dessiné afin de former les épines. Ces ateliers ont permis aux enfants de développer leur imagination, leur motricité et leur sens artistique tout en s'amusant.



Projet Bois

Un Arbre de Noël fait par les enfants

Dans le cadre d'un atelier bois, les enfants ont réalisé un sapin de Noël stylisé à partir de simples tasseaux. Après avoir appris à mesurer précisément les longueurs nécessaires, ils ont découpé chaque morceau avec soin, avant de passer au ponçage pour obtenir un rendu propre et sans échardes. Ils ont ensuite utilisé la perceuse pour préparer les points de fixation, étape qui a suscité beaucoup de curiosité et de concentration. Guidés et accompagnés tout au long du projet par Romain, l'animateur en charge de l'atelier, ils ont finalement assemblé toutes les pièces pour donner forme à leur sapin décoratif. Ce projet complet leur a permis de découvrir de vrais gestes techniques tout en développant leur autonomie et leur créativité.



Des Vacances “Fantasmagorique”

Plusieurs sorties prévues sur le thème d’Halloween



Sortie dans Fléville

Pour célébrer Halloween, les enfants se sont répartis en petits groupes, chacun accompagné de son animateur, pour parcourir tout le village en étant déguisés. Sorcières, squelettes, vampires et monstres rigolos ont frappé aux portes pour récolter des bonbons dans la bonne humeur. Les habitants, ravis de participer, ont joué le jeu en offrant friandises et sourires. Cette sortie a permis aux enfants de vivre un moment festif, de coopération et d'aventure, tout en profitant de l'ambiance spéciale d'Halloween. Une journée pleine de rires, de sucreries et de beaux souvenirs.

Jardin Botanique Jean-Marie Pelt

Nous avons organisé une sortie avec les enfants au jardin botanique Jean-Marie Pelt de Nancy. La visite a débuté par la découverte des serres, où les enfants ont pu observer des plantes provenant de diverses régions du monde. Cette immersion leur a permis d'en apprendre davantage sur la richesse et la diversité du monde végétal. La sortie s'est ensuite poursuivie à l'extérieur du parc avec une exposition temporaire consacrée aux courges. Les enfants ont suivi un itinéraire balisé, leur permettant de découvrir différentes variétés, leurs formes, leurs couleurs et leurs usages. Une sortie riche en découvertes, qui a beaucoup plu aux enfants et éveillé leur curiosité pour la nature.

